

でもいい番組です。日本尊嚴死協会のホームページ（<https://songenishi-kyokai.or.jp/>）から、この番組を誰でも動画で視聴することができるのです。

エネルギー満々のアダモちゃん



68歳、急性心不全

かじでアダモちゃんといっしょに、ミンケなキャラクターが生まれたと思い出を語つてくれました。演出家のテリー・伊藤さんからは、「棺桶に入るときもアダモちゃんで」と言わされたが奥さまに却下されているとも。

「いつまでも、夢を持つてチャレンジしながら生きていきたい」
：最後にそう語っていたことが忘れられません。人生に夢を抱き続けたままの、突然の旅立ちでし

「いつまでも、夢を持つてチャレンジしながら生きていきたい」
…最後にそう語っていたことが忘
れられません。人生に夢を抱き続
けたままの、突然の旅立ちでし
れでいるとも。

僕が副理事長を務めている公益財団法人日本尊厳死協会では、リビングウイルの啓発を目的に、TBSラジオなどで「My LIFE ! My CHOICE !!」といふ番組をプロデュースしています。安東弘樹さんをMCに毎週さ

臨終回卷



ニーツボン

長尾和宏（ながお・かずひろ） 医学博士。公益財団法人日本尊厳死協会副理事長としてリビング・・ウイルの啓発を行う。映画『痛くない死に方』『けったいな町医者』をはじめ出版や配信などさまざまなメディアで長年の町医者経験を活かした医療情報を発信する傍ら、ときどき音楽ライブも。

ほど前から体調不良を訴えていた
とのことです。

あるのかもしません。

像できたでしょうか…いや、誰よりもご本人が一番想像していなかつたことでしょう。

お笑いタレントで俳優の島崎俊郎さんが12月6日に都内の自宅で突然、死去されました。享年68。死因は急性心不全との発表です。報道によれば、島崎さんはインフルエンザに感染しており、1週間

ぱいざが知らず、健康な60代男性がインフルから急性心不全で亡くなるという例は、あまり聞いたことがありません。心臓に何かしらの持病をお持ちだったのか、あるいは、順天堂大学の天野篤医師も他のメディアで仰っていたように、コロナワクチン接種の影響で免疫機能に異変が起きていた可能性も

あるのかもしれません。
医療界では「心不全パンデミック」という造語ができるほど、この数年、心不全の患者さんが急増しています。年間の心不全の患者数は、どんどん全体の患者数を上回る現象となりました。